

## Développement durable

## La FNAQPA est récompensée pour son projet ADD'AGE

3/10/14 - 17h39 - HOSPIMEDIA |

Avec son projet de recherche-action Add'Age (lire ci-contre), la Fnaqpa a remporté le trophée de la meilleure organisation en Europe à l'occasion du congrès européen 2014 de l'*European association of hommes and services for the ageing* (EAHSA), précise la fédération dans un communiqué en date du 2 octobre. Démarche qualité d'accompagnement de la personne âgée au regard de critères écologiques, économiques et sociaux, Add'Age relève d'une "*performance reproductible dans tout le pays*", précise la Fnaqpa, qui anticipe déjà, "*cette reconnaissance européenne, précise-t-elle, ouvre également de nouvelles perspectives de partenariat pour la Fnaqpa sur deux sujets, le développement durable et le vieillissement, qui font sens au-delà des frontières*". La France est également à l'honneur puisqu'elle hébergera par ailleurs la prochaine édition du congrès, organisé à Lyon les 22 et 23 septembre 2016.

Tous droits réservés 2001/2014 — HOSPIMEDIA